

みなみしず

No. **58**号

2014年

発行/南伊豆町議会 編集/議会広報編集委員会 〒415-0392 静岡県賀茂郡南伊豆町下賀茂315-1 TEL0558(62)6240 E-mail:gikaij@town.minamiizu.shizuoka.jp



南伊豆町ブランド特産品開発事業県知事表敬訪問(6月19日 静岡県庁知事室)

6月定例会を6月10日・6月11日の会期で開催しました。

主な内容	● 6 月定例会2~3		
	●一般質問4~11		
	● 議会一口メモ、<ろ潮12		

平成26年度

会計補正予算可決

一般会	計		30,003千円
•	総	務	費6,075千円
•	民	生	費3,162千円
•	衛	生	費
•	農林	水産業	養4,168千円
•	商	エ	費1,406千円
•	土	木	費 10,434千円
•	消	防	費4,300千円
•	教	育	費
			······3,240千円 章業······3,240千円

③報告事項

②条例制定・ · 改正

全員賛成で可決

木正志

氏

南伊豆町一般職の職員の給与に関する条例の

部を改正する条例制定について

全員賛成で可決

る条例制定について

全員賛成で可決

南伊豆町国民健康保険税条例の一部を改正す

めることについて

南伊豆町上賀茂58番地の4

人権擁護委員の候補者の推薦につき意見を求

①人事案件

議会を傍聴にきませんか

議会は町の予算や身近な問題などを 話し合う大切な会議です。

あなたも議会を傍聴してみませんか?



1年に4回の定例会が開かれます。

- 3 月定例会 (新年度の町予算の審議が主です)
- 6 月定例会 (町政の進捗状況などです)
- 9 月定例会 (前年度の町会計の決算審議が主です)
- ○12月定例会(町事業の進捗状況の確認などです)



※手続きは当日、住所、氏名等の記載で傍聴できます。 午前9時30分から開会します。

●お問い合せは議会事務局へ TEL 0558-62-6240

南伊豆町公共下水道事業特別会計補正予算

全員賛成で可決

(第2号)

(第1号)

全員賛成で可決

出について

全員賛成で可決

·手話言語法

(仮称)

制定を求める意見書の提

南伊豆町一般会計補正予算

(平成二十五年度南伊豆町一般会計)

繰越明許費繰越計算書の報告につい

(平成二十五年度南伊豆町公共下水道事業特別

繰越明許費繰越計算書の報告について

問



和 彦 \blacksquare

議員

質問 林の面積と森林の状況は。 森林整備と森林資源利活用 現在の町有林、 民有

り組んでいます。 業などの各種事業を積極的 プロジェクト推進事業や美 画を策定し、 に活用し、 しい森林づくり基盤整備事 整備計画や特定間伐促進計 目指すため、 森林率は77%という状況で 荒廃した森林の再生を 町全体面積に対する 森林の再生に取 静岡林業再生 南伊豆町森林

> 質問 なると考えられるが。 氾濫等の可能性が大変高く へ運ばれ橋桁を塞ぎ河川の 土砂災害等が発生すると川 されている状況だ。大雨で 伐採された木が放置

と思います。 す。 町長 非常に重要なことと思いま がら、里山整備も考えたい 伐採木の利用を考えな 伐採した木の整理は、

質問 森林整備の公益性は。

> もあります。 全・地球温暖化の要因とさ る水源涵養機能・水土保 では非常に大事です。 れる二酸化炭素の吸収等、 「森と海は恋人」等の言葉 渇水や洪水を緩和す そういう意味

た

活用、 イオエネルギーに対する方 とうたわれているが木質バ 導入を推し進めていく」等 のとれた再生エネルギーの 林漁業の健全な発展と調和 村再生可能エネルギーを通 の森林林業施策や、 木質バイオマス熱利用等に 利用材の安定的、 26年4月11日に、エネルギー り住民の方々に被害が及ぶ 林では、土に太陽光が届か 質 問 にも資する森林資源の有効 ついて、循環型経済の実現 供給による木質バイオ及び 基本計画が閣議決定された。 て対応して頂きたい。平成 と考えるので町も力を入れ 流出し、山の崩壊がはじま 表土が雨水により浸食され なく下草が生えなくなり、 「大きな可能性を有する未 林業の活性化のため 積極的に推進し、 放置され荒廃した森 効率的な 農村漁

向性は。

町 ばならないと思います。 方向性を考えていかなけれ ギーの地産地消、 長 将来的にはエネル 分散型の



いと思います。

に運動を盛り上げていきた ます。町民の熱望が届く様 の盛り上がりが必要と思い 町長

各種団体·町民全体

と考えるが。

をしっかりとることが重要

を図り、 せるには、

近隣市町との連携

町民の機運高揚

伊豆縦貫自動車道 アクセス道路

では、 質 問 想されている。 能性が非常に高くなると予 営が行き詰まり、 年には地域崩壊や自治体運 らなければ、町は経済的に 伊豆縦貫道の早期完成を急 の悪さが指摘されている。 の長さ、交通機関の利便性 因は首都圏からの移動時間 年々拡大している。その要 天城峠を境に伊豆の北と南 観光交流人口数を見ると、 衰退の道を進み、 地域間格差が生じ、 各市町の財政力指数 金の流れをつく 命の道であ 消滅の可 2 0 4 0

> 特別養護老人ホー 健康福祉センター、 4

質問 考えは。 両 施設に温泉利用の

町長 と思います。 として取り上げていきたい 温泉利用を検討課題

※観光について質問し、 弁があった。 答



稲梓線道路を早期に完成さ

る伊豆縦貫自動車道、



治議員 映

ジャングルパ 利用計画について ーク跡地

質問 及びその結果への感想は。 ワークショップ活動

町長 な一歩だと思っています。 治信条の実現に向けた大き 思いが詰っており、 石廊崎に対する熱い 私の政

質問 進行手順は。 会の人選 当跡地利用計画審議 その審議内容、

自然公園法・文化財保護法 を有した方が適切と思いま 石廊崎地区に対して理解や 企画調整課長 審議内容は、 豊富な知識・経験等 構成員は、 石廊崎を

> していく様考えています。 作成、その都度町長に提言 えています。進行手順は、 基本構想を元に基本計画を 為に審議してもらう事を考 の将来、伊豆半島の未来の 及び観光的な立場から、 **B**T

事は。 質問 域学連携に期待する

副町長 動を起こす場合、その行動 ありませんが、期待してます。 構想のみに限った連携では く たる目的としています。従っ に客観性を持たせる事を主 ジャングルパーク跡地 町内で具体的な行

> 町長 質問 ての状況については。 及び砂防ダムの設置に向け (参道) 県道沿いの景観整備 白水城遊歩道は、 白水城跡地、 登山道

道は、 との調整が付きません。 を進めていますが、地権者 設置に関しては、 定しております。 施します。 と協議を進めており、 防災上測量設計を実 県道も拡幅を予 再事業化 砂防ダム 登 山 県

税収確保に向けた 取組みについて

質問 に捉えているか。 額・欠損額の現状をどの様 介護保険の調定額・滞納 主要三税及び国保

町民課長 て参ります。 の精神をさらに推進して、 納税意識の啓蒙、 滞納対策の一層の強化を図っ 税負担の公平性、 相互扶助

質問 を出さない為の工夫は。 に向けて、 期限内・年度内申告 滞納者・滞納税

> 副町長 奮闘しています。 又県からの応援で、 問わず努力しております。 職員も

町民課長 果、徴収率は上がりました。 の徴収を年に8回にした結 例えば、 国保税

町 長 払える制度は、今現在事務 ントカードで公的資金を支 的な調整を進めています。 サービス店会のポイ

手法の導入について 地方自治体への企業会計的

質問 の重責をどの様に考えるか。 今日の公的会計責任

担当職員が昼夜を

町長

より解り易い開示方

ます。 質問 に対処していくつもりか。 書(案)」に、 の推進に関する研究会報告 な情報開示を推進していき 法を検討しながら、 「今後の新地方公会計 我が町は如何 積極的

町長 鋭意努力して参ります。 善の余地のある分野なので、 本町としては多分に改 非常に難しい問題で

質問 には、 てくる文面が散見されるが。 度までに全面改定を強制し 平成27年度から29年 当研究会報告書(案)

考えて参ります。 いです。従って、今から財政・ 総務課長 人材育成の面から、 その方向性は高 慎重に

質問 必要があると思うが。 複式簿記を習得してもらう 早急に、 事務職員に

せて、 町長 プログラム等の導入と合わ 検討して参ります。 固定資産台帳や専用



長田美喜彦

少 化 問 題

質問 総務省の人口推計に

ておりました。 で%自治体消滅の危機と載っ 2040年に若年女性流出 続の減少となっているとの 年度比16万人減で、33年連 は1633万人となり、 よると、15歳未満の子供達 こと。5月9日の新聞では、

> ます。 機感を持って対策を講じな 町 ければいけないと考えてい 長 本町においても、 危

観光、 保険、 ある。創生会議のほうでいっ りを推進することが必要で りのための、 を産み育てやすい環境づく 容は、若者が結婚し、子供 ているストップ少子化の内 南伊豆町総合計画であり、 基本となるのは、第5次 安全や安心なまちづく 農林漁業、商工業の 企業の協力は重要な 子供を育む教育の充 医療、福祉の充実、 全ての政策を

子供達が大変に少なくなっ

我が町も例外ではなく、

支援、 生活の安定とか、 モデルを目指した、 支援とかがあります。 が結婚子育ての年収50万円 出産支援とか、子育て 税金の優遇、 そして働き方改革と 多子世帯 雇用や

支援策を考えているのか。 りますが、今後どのような 不妊治療の補助金などはあ 質問 町にも出産祝い金や

充実に努めてまいりたい。 環境づくりを進める上で、 社会全体で子育てを支える ます。本町におきましても、 ない支援に、近隣市町と連 整備を図るため、 子供を産み育てられる環境 帯して取り組むとしており 出産、子育ての切れ目 地域と連携し、 静岡県は、 結婚、 安心して 改善、

> 質問 ますが助成の考えは。 影響が出ていると聞いてい でのスポーツや町外活動に 少子化の中で、

教育長 後検討させていただきたい。 といろいろ検討しつつ、今 り方につきまして、 適正な助成額の在 町部局



町有地利活用について

解決に繋げてもらいたい。 設を誘致して頂き少子化の

進めていくのか。 質問 のような動きをして開発を きがあるのか。又今後、ど ますが、現在どのような動 その中に吉祥町有地があり 多くの町有地があります。 経過がありますが、 跡地及び町有地を視察した 杉並区議と健康学園 町には

学外 ワークショップを設置して、 の推進のため、 ました。今後は町民参加型 用を検討することを確認

利活用を検討してまいりま

町民による

質問

への考えは。

三浜小学校跡地など

町長

これら施設の跡地利



討していく。

施設跡地利用検討会議で検

用計画については、

町有地

質 問

町有地跡地には是非

とも雇用の出来るような施

町長 自然を生かした利活 めようと考えているか。

要素だということで、若者

てどのように減少を食いと

ないものと考えます。

しなければ、 ております。

経済の成長も 少子化を克服

や少子化について、

町とし 流出

分煙対策 への考え

質問し、 答弁があった。



正議員

連認識。 質問 方公営企業会計制度との関 指定管理者制度と地

指定管理者制度と

地方公営企業会計制度

町 長 営成績、 町の将来設計に役立つ。 小のコストで行政需要を満 適正な資産管理等が図られ、 を導入することにより、 された。 年6月の法改正により導入 の向上を図るため、 効果的活用によるサービス 目的とし、 いては、 、ウハウによる公営施設の 指定管理者制度につ 地方公営企業会計 住民福祉の増進を 財務状況の把握や 民間事業者等の 平成 15

> ければならない。 原理、住民の満足性、 視、 用対効果を前向きに考えな 理料の適正化等、 え方、損益分岐点や指定管 代間負担の考えではなく、 とのパートナーシップ、世 ければならない。 精査しながら減価償却の考 政策の説明責任、 検討しな 行政も費 企業 競争

質問 在 (現行) 南伊豆町における現 の問題点は。

専門知識が必要となるが、 職員体制や知識を有する者 表等を読むには、 長 現在、 会計 相当な (財務)

諸 町

経済性、

効率性の重

たいと思う。 み込む能力をつけてもらい 究してもらい、 がいない。 安心 安全の 職員に勉強・研 それらを読

まちづくり

谷

質問 災害の進捗状況等。 石廊崎地区の土砂 砂砂

得ながら早急に進めたい。 意が得られていない。 いるが地権者や関係者の同 ている。再事業化を図って は壊滅する重大問題と思っ 所は災害が発生すると集落 関係者や区等の協力を 石廊崎地区の砂防個 地権

はあまり良くなかった。 会を実施したが地元の反応 建設課長 本年3月に説明

は。 質問 医師確保施策の考え

町長 は持っている。 誘客の要因となるとの認識 への対応は防災などと共に 2次救急医療機関や 観光客の医療ニーズ 他市町消防

> 制度等は、 賀茂地区医療協議会に要望 していく。 いて、継続的に研究、 の研究、 議会で圏域独自の貸付制度 の整備に努める。 医師会と共に救急医療体制 していく。 医師確保対策につ 賀茂地区医療協 医師確保の貸付 合わせて 要望



半島振興法と 南伊豆の適用事業

質問 法との関連の考え方。 総合計画と半島振興

町長 において、 町として歩むため、 較して低位にある半島地域 半島振興法は他の地域と比 図るための基本構想であり、 かつ計画的な行政の運営を 総合計画は自立した 広域的かつ総合 総合的

> と考える。 業等を展開することも重要 興法を活用した県の代行事 を執行しているが、半島振 総合計画に基づき各種事業 発展に資するものである。 向上並びに国土の均衡ある 発展及び地域住民の生活の ことにより、 必要な特別な措置を講ずる 的な対策を実施するため、 半島地域の自発的な 地域の振興を

ない。 岡県の計画なので行ってい 半島振興計画については静 グについては毎年度行い、 しては総合計画のローリン 企画調整課長 南伊豆町と



質問 今まで観光協会が集

でと違った方向性を考えて

町

と観光協会の今後の関係

毅 議員 畑 加

赤

首

いるか。

質問 容は如何か。 たが、新体制に期待する内 総会で杉本新会長が誕生し 5月19日の観光協会

に期待をしています。 での新しい施策の提案実施 せております。 らも若手職員1名を出向さ 事務局長が就任し、 せています。 本会長には大きな期待を寄 詣の深い方です。 伊豆急行㈱の常務まで経験 杉本新会長の経歴は 観光事業に対して造 4月に新しい 新しい体制 町でも杉 、当町か てくるように感じる。

客の窓口になり、 をまとめていった人です。 取り仕切ってきた人物、 違うところにあるのではな たと思うが、集客はインター 観光協会の新しい形が見え 方式」と言われる自助努力 路整備で、 波災害対策でも竹林への通 の中で、その部署、 は伊豆地域内の大きな企業 いかと感じる。杉本新会長 協会の力を発揮する場面は ネットで可能であり、観光 部を運営費に回す構図があっ で解決していく活動で近隣 いわゆる「杉本 部門を 津

利益 \bigcirc ります。

理する町の施設を利用して

い内容だが、観光協会が管 突破の売り上げですばらし 聞報道では2年連続2億円 係をどう考えているか。新

いる売店なので、そこに生

です。 しい形ができたと思ってお 満室になり成果がありまし では、最終2日間に民宿が も満室になっていくだろう ていくと考えております。 豆町の観光の活性化に繋がっ の誘客をどのようにしたら 能力も持っており、 た。これはもう、一つの新 と。今年の「夜桜☆流れ星」 満室になれば旅館・ホテル 考えがあるようで、 いいのか苦慮しているよう 観光協会にも同様な 民宿への誘客が南伊 町内には民宿の数が 旅館・ホテルは宣伝 民宿が

> 湯の花指定管理業務」があ の中に「道の駅下賀茂温泉

NPO法人南伊豆湯

の花の運営する売店との関

質 問

観光協会の事業計画



はどう考えるか。 すべきではないか。 酬の件では以前の一般質問 生産者に対しての還元率の でも提言したように、 姿ではないか。 じた利益に関しては観光協 会に還元されるのが本来の 内部留保の件、 家賃の件、 理事報 その点

町長 の花の運営する農林水産直 売所は観光協会と同一敷地 Ν PO法人南伊豆湯

※質問し、

答弁があった。

新年度、 めております。 ただきたいと思っておりま 観光協会から交渉をしてい 識しております。 のは、やはり安いと私も認 あの施設が年間の万という くよう、情報の共有化に努 満足度を一層充実させてい 連携を図り、施設利用者の ており、今後はより一層の との共同イベントも検討し かったと聞いております。 内にある施設にも係らず、 T分な連携が図られてこな 般的な感情から勘案し、 観光協会はNPO 賃料の件は 来年度は



世界認定に向けての 町の取り組 伊豆半島ジオパ 1 ク

夏邊嘉郎議員

力すると伺っている。

企画課長

域学連携として

関係機関への陳情等には協

はまだ話してない。

しかし

石廊崎の話は首長会で

ンヤングルパーク

考えている。

本計画の策定までの委託を千葉大学園芸学研究科に基

で の 脈わいにしていくのか。 世での提案、地元の協力が 中での提案、地元の協力が 中での提案、地元の協力が 中での提案、地元の協力が はくては開発できない。昔 なくては開発できない。 かくして1本5町の首長会議の 中での提案、地元の協力が はくては開発できない。 はい出すが、伊豆半島の



マに、

大自然を生かした観

家庭で楽しむ遊び

行きたくなる石廊崎をテー

想提言書が出され、

誰もが

星空で感動を与える自然公

絶景と日の出、

日の入り、

や食などの場を提供し、

を開催、

3月25日に利用構

回ワークショップ

について地熱発電バイオ発電

跡地利用について

園とすることをコンセプト

質問 3・11震災以来、津町民の考え方を。 町民の宝である温泉で、町 がイオ発電は進めなければ がイオ発電は進めなければ がいと思うが、南伊豆 がいかに対運 がいかにがでかる温泉で、町 がいかにがでが反対運 がいかででもるのか町 でここであえてやるのか町 でここであえてやるのか町

する事ができるのではないるため、地熱発電を利用しるため、地熱発電を利用しけが考えているのは温室栽培、が考えているのは温室栽培、が考えているのは温室栽培、が考えているのは温室対域のがある事ができるのではない

る事も重要と思う。なく一元管理の方策を考えなく一元管理の方策を考えか当然起こると思います。か当然起こると思います。ま何もしない場合、枯渇とか。下賀茂温泉が現状のまか。下賀茂温泉が現状のま

質問 地上調査に賛成した 質問 地上調査に賛成した でくるかもしれない死活問 でくるかもしれない死活問 でくるかもしれない死活 りょう 地上調査に賛成した してくるかもしれないの した した してくるかもしれない アンション はい かん いっと しん として、もっと 温泉の した しん として、もっと 温泉の した いっと はい かん いっと はい はい いっと はい はい いっと はい はい いっと はい いい はい いい はい はい いっと はい いい いっと はい いっと はい はい いっと はい はい いっと はい いっと はい いっと はい いっと はい はい いっと はい はい いっと はい いい いい いい いい はい いっと はい いっと はい いっと はい はい いっと はい いっと はい いっと はい いっと はい いっと はい いい はい いっと はい いっと はい い

枯渇しないとは私も言いま



していただく。温泉が絶対したのは、今まで日本の18したのは、今まで日本の18している所はないという事、している所はないという事、が発生がないものという事で日本の18

質問 例えが違う。死活問になると思う。道路をつくると交通事故がある。リスクを承知の上で事業は進めっ。。

質問 例えが違う。死活問 題なもので、温泉権利者、 にいる人たちがこぞって している人たちがこぞって を押し切っても進めるのか を押し切っても進めるのか を押し切っても進めるのか

町長 一方的な質問だ。バ**町長** 一方的な質問だ。バ

水清 議員

地 域産業の活性化

質問 いつからの計画なのか。 今年度中に審議会を何回 石廊崎の基本計画を

質問 をしなければまずいのでは。 年度の補正で道路の設計等 るという裁判の結果だ。 上の道を早急につく

年間5回ほど計画している。

企画調整課長

6月末から、

計画を審議会等々で1年を 事業も活用したい。 かけて検討し、 での和解条項の一つ。 企画調整課長 県等の補助 道路は訴訟 全体

質問

浴用等、

植物園

温

泉をどう使って発展施策等 るから国立公園。今ある源 づくりをしましょう」とあ る。下賀茂温泉は湯煙があ ように高く仰ぐ文化のまち

町長 な検討を進めたい。 発電事業においてさまざま けないのでは。 とするために、 費用がかかる、 今の温泉の利用状況ではい 検討しなければならない。 今後、 産業の基盤 一元管理を 地熱

質問 を考えているのか。 町民憲章に、「湯煙の

源泉管理にも莫大な

ありました。 ポンとか、プールも過去は 室、ブドウ、ウナギとかスッ

町長 のは難しい。 れを産業化していくという 温泉を利用して、こ

湧出量、 質 問 源泉、今活用本数は 平均温度等は。

15 L。平均温度は31度。 48本の総湧出量は毎分49 総源泉数。現在活用が59本、 産業観光課長 町内130本の

質問 業の申請目的及び内容は。 地熱資源開発調査事

町で下賀茂地域の国立公園 2千 級の 地熱発電 事業化 地域を含む範囲において 企画調整課長 平成26年度

げようということ、下から ものを1本の源泉で引き上 町という町になってこない 賀茂温泉で出ている熱量の のではないか。 がるのではないか、 量が減ってくる。温度が下

現在ある下

のでは。

調査、 を計画。 地質調査、 今年度は既存文献 反射法地

質 問 年度の計画と総事業費等は。 今年は約1億円。 来

で15億円を予定している。 表調査と坑井掘削等で約10 企画調整課長 28年度が坑井掘削等 27年度は地

島の場合、源泉直径は約50 いのでは。 泉44本全部かき集めてこな 質問 いところから熱としてとる cw いと発電所としては使えな になるのでは。下賀茂の源 茂温泉の熱源のまた下層深 積に比例する、 も違う。毎分の湧出量は面 直径が約10㎝。 径は約50㎝。下賀茂の源泉 3本掘ってある。下賀 水量が減らなくても熱 地熱発電所の源泉直 地熱発電の八丈 30倍ぐらい 直径が5倍

震探査等を実施。

推測する。 熱をとってしまうと、 ないのではないかなと私は 上がるような温度が出てこ ある温泉については湯煙が まだ我々はその辺を

町長 理解促進の中で勉強したい。 理解していない。これから

質問 として供給していくのか。 ている温度の高い源泉を町 がったときに、一元管理し もし源泉の温度が下

町長 理解していったほうがいい 用していったらいいのかと どういうものなのか、 いうことをもっと皆さんで て既存温泉をどのように利 まだ地熱発電というものが に関しては問題ない。 供給するということ そし まだ

湯煙の

質問 利害関係者は平成26

地 熱発電補助 事業の問題点

嶋 横 隆 議員

質問 の温泉協同組合に説明は。 画期間、 事業計画の概要、 予算、 利害関係者 計

町 長 度について確認。 当然説明した。 級の地熱発電事業化を計画。 下賀茂地域に2千w 同意は今年

地熱資源開発調査は3年計 解促進は、 15億円申請。 発調査1 1億5千万円。 企画課長 来年度10億円再来年度 億1千50万円。 、来年再来年未定。 26年度理解促進 地熱資源開 理

町長は強力に進めるのか。 声を聞く。 度10億円、3年度15億円、 年度だけの同意で、 している。下賀茂地域の住 査しか認めず、掘削は拒否 温泉所有者から反対の 調査だけで2年 地表調

町 長 見は上がってない。 を得て進める。 以降は理解促進を深め同意 私の耳には反対の意 2 年 目

質問 てどこを考えている。 業振興を町政の柱にしてい ため2千㎞同規模発電事業 の例示は当然。 予算化し理解を促す 地熱での産

> 18 事例は今から考える。

町長

全国に地熱発電所は

発電は、 りをお任せするのか。 質問 でやってもらい、 申請を三井不動産に手弁当 果町財政への計算は。 発までで25億円の地熱発電 の事業所は九州のホテルー いのは無責任。 をどう描いているのか。開 んど無い。 を利用した出荷農業はほと 八丈島の3千30k地熱 対費用効果、 具体的に提示できな 雇用は1人。温水 雇用・経済効果 2千w程度 まちづく 産業効 事業

町長 財源は非常に大切。 どれだけのことができるの に今の南伊豆町の財政力で か議員はお考えか。 まちづくりをするの 資本、



質 問 をなげうち、白旗を上げた 恥ずかしくないか。 町長の職責、 メンツ

産業振興・ 雇用創出

経過、 質 問 ているのか。海底熟成酒の 起酒の醸造にお金が使われ 事業の実績と展開は。身上 町民が買えるのか。 ブランド特産品開 発

町長 程度行っているのでは。 りは地域に費用対効果が必 り中途半端。ブランドづく 上起は製造会社がよそにあ 醸造元に生産費がある 6次産業化として身

副町長 沈め付加価値をつけ高額で 版を地元宿泊施設、 等簡易に海底に浸した廉価 ネット・予約販売、 を扱う業者の考え。 等の二段構えで考えている。 品川の店で日本酒 海底に 居酒屋 蓄養場

産業 うことは非常に重要。 町が投資の一端を担 物造りを興していく 小さい町でブランド・ 先ほ

> 残ったからこそ特別会計も ど町長は地熱で三井を頼っ 地域に落ちている。 含めて90億円の予算がこの 併問題で町を残した。 からこそ、10年になるが合 つながると信じている。だ そが持続可能な町の発展に たち自身でつくる。それこ も町民と力を合わせ、 たが、私はどんなに大変で 町 が 自分

申しわけございません。 料等々に補助金が使われて 町の補助金は使われていな 訂正させていただきます。 仕入れるということで、 米を買い、 いる。お酒は、 産業観光課長 こに補助金の使途は無いと デザイン料、 酒を酒屋さんが 酒造会社が 酒について 商標登録

未来之担。子供達

地域も心もきれいに 地域貢献活動(弓ケ浜清掃)

「体育館の窓枠やカーテンが新しくなるな ど、私たちの学校生活がより良くなるよう、 地域のみなさんが応援してくれています。だ からこそ、地域のためにできる弓ヶ浜清掃を がんばりましょう。」3年生の弓ヶ浜清掃プロ ジェクト委員会から、全校生徒に投げかけら れました。

観光シーズン前に弓ヶ浜を清掃することは、 「きれいな地域」をつくるだけでなく、児 童・生徒の中に「きれいな心」を育てていき ます。また、自分たちも役に立つことができ ているという喜びが次への活動の原動力にも なっています。

南東小6年生30人と南東中生83人に加え、 今年は民生委員の方々も清掃活動に参加して くださいました。伝統ある活動が進化しなが ら広がりを見せていることをとてもうれしく 思います。

いつまでも白砂青松の美しい弓ヶ浜を愛す る気持ちと地域に感謝する気持ちを大切にし ていって欲しいと思います。

> 南伊豆町立南伊豆東中学校 鈴 木 弘 光



~弓ヶ浜にて~

学王

arantzak

南伊豆災害ボランティアコーディネートの会



災害ボランティアコーディネーターは、「助けてほしい」という被災 者と「助けたい」という災害ボランティアを効果的かつ迅速円滑に結 びつける役割をします。

また市町のボランティア本部の運営を行い、被災地の情報発信を 行う災害ボランティア活動拠点のまとめ役となります。行政、住民、 ボランティア団体、企業などと連絡調整するパイプ役となります。

現在、南伊豆の会員は32名で、いつくるか分からない災害に備え て、毎月の定例会、勉強会など行っています。

ボランティアは自分の為だけではなく、人の為社会の為に繋がる 活動です。皆様のご参加お待ちしております。

お問い合わせ:社会福祉協議会 (電)62-3156

と他人の私生活にわ

無礼 意し

な言葉 たい

0 言 使

発

につ 人事の同意案件につい 発言をしてはならない。 る発言と言うのがあ な わ 妆 41 関 は、 45 礼 たる言論になる 個 その 人の 他 な言葉や私生 の議 議事に関係 たり、)他第1 問題を議 執 ま

葉をいうもの 員その 常な感情を反発する 意見や批判の発表に 要な限度を超 事件につい 議会の会議に付され 言葉」とは 五年·十二·十 (札幌高裁判 他の関係者 とさ 自己 五。 0

めるいは 必要であ 反対討論をするとき 一般質問など

参考までに、 員が 必 の 議 正

登録され

新鮮

な 食材と ネスコの

無形文化遺

月

持味の尊重、

ランスの

が年中に とされ

行事との

が

る。

江戸

以 関

前 ŋ

流 理 た健康

食

季節感

等

食され、 も高 たい くりの 天麩羅等は外国 がある。 た目 味噌等は調味料とし 進 統料 感がある。盛付や食器 菜や魚等が基本で寿司 をくむもの て各地に存在する。 ない。」と共にまち 手法となりえる。 $\bar{\sigma}$ 懐石や会席の 理 ただきます。 美しさも重 ミシュラン 他にも郷土 高温多湿で には有職 を和食とする 一人にもよく 一要とさ 各料 本膳、 0 の 米 醬 評 価 油

